

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Muere ahogado mientras practicaba piragüismo

Trágica búsqueda de un deportista desaparecido

Redacción 07/08/2019

La búsqueda iniciada ayer por la tarde de un hombre desaparecido mientras practicaba el piragüismo en el río Genil ha terminado trágicamente. El varón, de edad mediana, practicaba deporte con un kayak cuando debió sufrir un accidente y se le perdió de vista en el río. Tras recibir aviso de la desaparición, la Guardia Civil desplegó un amplio dispositivo de búsqueda que concluyó horas más tarde con el hallazgo del cadáver en el cauce del río, a la altura de la localidad de Puente Genil. Tras la localización del cuerpo, se requirió la colaboración de los bomberos para llevar a cabo el rescate.

elDía digital

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Muere un hombre en Puente Genil tras volcar un kayak en el río

Los bomberos han logrado recuperar el cuerpo del fallecido ya entrada la noche. La Guardia Civil ha desplegado un amplio dispositivo en la zona, de difícil acceso

José Manuel Cabezas 06 Agosto, 2019 - 22:44h

Suceso fatal en el Genil. La Guardia Civil ha encontrado en la noche de este martes el cuerpo sin vida de un hombre tras sufrir un accidente de piragua en Puente Genil, según han confirmado fuentes del Instituto Armado. El suceso se ha producido en el cauce a la altura del casco urbano.

Las primeras informaciones apuntan a que la embarcación estaba ocupada por dos personas que, por causas que se encuentran en investigación, cayeron al agua. Uno de los piragüistas ha logrado salir del cauce y, según ha declarado, intentó reanimar a su compañero sin éxito.

El Instituto Armado ha desplegado un llamativo dispositivo en la zona, donde ha trabajado a contrarreloj para encontrar al desaparecido antes de que la caída de la noche imposibilitara el rescate. El difícil acceso al cauce, en una zona de cañaveral, ha complicado el trabajo de los efectivos, aunque finalmente el cuerpo ha sido rescatado por bomberos del parque pontanés, han confirmado fuentes próximas a la investigación ya entrada la madrugada.

El fallecido, cuya identidad responde a las iniciales F. J. P. M., es natural de Puente Genil. Con 47 años, estaba casado y era padre de dos hijas. El suceso ha causado una gran conmoción en la localidad de la Campiña Sur.

## La Feria Real de Puente Genil tendrá dos horas sin ruido el 14 de agosto



Alberto Gómez

El concejal de Juventud y Festejos en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López, ha confirmado hoy una novedad importante para la próxima Feria Real de Puente Genil que comenzará el miércoles 14 de agosto. Ese día, desde las 21:00 hasta las 23:00 el recinto ferial no tendrá ruido, una medida que favorecerá especialmente a “los niños con trastorno autista e intolerantes al ruido” que “podrán disfrutar del “Día del Niño” en la zona de las atracciones” y que ha contado con “el apoyo de los caseteros”.

En lo que respecta al Plan de Seguridad y Limpieza de la Feria 2019, el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, ha desglosado las medidas más importantes que se van a llevar a cabo durante los seis días de duración de la Feria Real y los objetivos que se han fijado a partir de la Junta Local de Seguridad que se celebró el lunes 5 de agosto. Un plan diseñado por la Jefatura de la Policía Local y cuyos objetivos serán: garantizar la seguridad vial y la fluidez del tráfico rodado, procurar un acceso cómodo al recinto y tutelar la seguridad de las personas que acudan a la feria y sus bienes tutelados. Se procederá también al corte del tráfico en la C/Adolfo Suárez desde las 21:00 del día 14 hasta las 7:00 del día 20 de agosto excepto en horario de 10:00 a 13:00 para carga y descarga y recogida de limpieza a cargo de Egemasa. En cuanto al horario de la música en las casetas, este será de 14:00 a 6:00 de manera ininterrumpida, “debiendo las casetas haber cesado su actividad totalmente a las 7:00” según ha declarado Morales mientras que el paseo de caballos se permitirá desde las 13:30 hasta las 20:30.

Asimismo, el edil ha confirmado que la Caseta Municipal contará con “seguridad privada durante todos los días” algo que “facilitará la labor de la Policía Local y de la Guardia Civil” estando previsto que se preste “más de un centenar de servicios por parte de la practica totalidad de los 45 agentes de la Policía Local que trabajará en estas fechas ” que harán, según Morales, “un especial seguimiento a la venta de alcohol a menores y exhaustivos controles de alcoholemia en materia de seguridad vial”.

Por último, la concejala de Urbanismo y Medio Ambiente, Verónica Morillo, ha desgranado el dispositivo de limpieza durante los días de Feria. Un plan especial de recogida de residuos y aseo urbano del 14 al 20 de agosto. De esta forma habrá 15 operarios dedicados exclusivamente a estas labores en horario de 6:00 a 21:00 para “mantener una feria limpia y en la que todos podamos sentirnos a gusto y disfrutar de la misma”. El horario de la recogida de residuos por la parte trasera de las casetas se realizará a partir de las 8:00 con contenedores por separado ya que cada caseta tendrá “un contenedor de vidrio y otro de basura orgánica” ha dicho Morillo.

## Presentados los Torneos de Feria de fútbol y balonmano



Alberto Gómez

El deporte también forma parte de las actividades que se incluyen en el programa de la Feria Real 2019 de Puente Genil. Hoy han sido presentados los carteles del V Trofeo de Feria de Fútbol y el VI Trofeo de Feria de Balonmano. Se disputarán el 14 y 15 de agosto a las 20:45 respectivamente.

El primer día se jugará en el Manuel Polinario el partido que enfrentará a los equipos del Salerm Cosmetics Puente Genil y el Atlético Malagueño, filial del Málaga CF y recién descendido de Segunda División B a Tercera. El concejal de Deportes, José Antonio Gómez, ha querido animar a la afición al fútbol para que acuda a ver un partido "ante uno de los equipos importantes de la categoría y de una gran cantera" a unos precios populares que serán de 5 euros para los no socios, 3 para abonados y 1 euro para niños de 4 a 14 años mientras que el día 15 será el turno para el balonmano con el partido entre Ángel Ximénez AVIA y Cajasur de Córdoba "un interesante derbi comarcal ante un rival que acaba de subir a División de Plata". El precio de las entradas para este partido será de 3 euros. Gómez espera que estos encuentros supongan "un aliciente para que los aficionados sigan abonándose a sus equipos".

El presidente del Salerm Cosmetics Puente Genil, Francisco Cabeza, ha invitado al público pontanés al partido que servirá también como "presentación oficial de la plantilla" en un año que se presenta "ilusionante" tras haber cambiado casi el 50% del equipo de la temporada pasada y también el cuerpo técnico.

Por su parte, Mariano Jiménez, presidente del club de balonmano, ha resaltado el aliciente de jugar el VI Trofeo de Feria ante "un equipo con el que siempre hemos tenido una intensa rivalidad y que se ha reforzado muy bien de cara a la próxima temporada".

En otro orden de cosas, el concejal del área, José Antonio Gómez ha hablado de las novedades del futuro Pabellón Multiusos a raíz de las declaraciones efectuadas por el presidente del Ángel Ximénez en las que explicaba la preocupación que existe en el club tras hablar con Asobal que les ha trasladado las quejas por las deficiencias que siguen existiendo en el vetusto Miguel Salas. Al respecto Gómez ha señalado que "se siguen dando todos los pasos en su tiempo y forma. El plazo de presentación de proyectos finalizará el día 18 de agosto. Posteriormente cuando tengamos el primer boceto de proyecto iremos a la Junta de Andalucía, ver cómo financiar la obra y exponerle el compromiso de la anterior Junta de Gobierno".

## La Feria Real de Puente Genil tendrá dos horas sin ruido para menores con autismo



Sur de Córdoba | Publicado el 6 Agosto, 2019 - 19:21

FIESTAS. El Ayuntamiento de Puente Genil se sumará a la iniciativa de otras poblaciones y contará en la Feria Real con un horario especial sin ruidos en casetas y atracciones el 14 de agosto, de 9 a 11 de la noche, “con el fin de garantizar el mejor ambiente posible a menores con trastorno de espectro autista, para que se sientan cómodos, sin estímulos auditivos, y puedan disfrutar de la feria durante este horario”, según anunció el concejal de Festejos, Jesús López, en el trascurso de la presentación

de los planes de seguridad y limpieza del evento festivo que, por su magnitud y complejidad, hacen necesario la puesta en marcha de estos servicios extraordinarios que garanticen la seguridad y la diversión de la ciudadanía.

Así, el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, se refirió al plan de seguridad diseñado por la Jefatura de la Policía Local que está destinado a tutelar la seguridad de las personas que acudan al recinto ferial garantizando, por una parte, la seguridad vial y fluidez del tráfico rodado y de los peatones, a la vez de hacer cumplir la normativa vigente establecida desde las delegaciones de Festejos y Medio Ambiente, prestando los agentes durante los días festivos más de un centenar de servicios con el apoyo de patrullas de la Guardia Civil. Asimismo, anunció que la Caseta Municipal contará todos los días de feria con seguridad privada.

La Policía Local también se centrará en el cese de la música de las casetas a las siete de la mañana y la prohibición de realizar “botellones”, vigilando especialmente el consumo de estupefacientes y la venta y consumo de alcohol a menores, aumentando controles de alcoholemia en materia de seguridad vial.

Por otra parte, el plan de limpieza recoge los servicios que llevarán a cabo todos los efectivos materiales de las distintas áreas de Egemasa, especialmente la recogida de residuos y vidrios de las casetas o la limpieza de los viales del recinto, plan especial que pone en marcha Egemasa, con el objetivo “tener una feria limpia, atractiva y agradable para que podamos disfrutar del recinto”, señaló la concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo.

La concejala dijo que participan en este plan todas las áreas de la empresa pública, Parques y Jardines, Gestión de Residuos y Aseo urbano, Medioambiente y Mantenimiento, indicando que los trabajos de preparación del recinto ferial, que ya habían comenzado, consisten en el desbroce y limpieza de las zonas ajardinadas, dotando el espacio de contenedores y papeleras, actuación que se completará con la recogida de residuos durante la feria, tanto a nivel general como en las casetas, asumiendo esta tarea un total de 15 operarios.

## Puente Genil firmará un convenio con Interior para que la Policía Local tenga una app con datos de antecedentes penales

Es el programa SIGO para prevenir delitos. Se convertirá en la primera ciudad cordobesa con este sistema



Martes, 06 Agosto 2019 08:50 Redacción José Antonio Reina

Puente Genil ha iniciado los trámites para firmar con el Ministerio del Interior el programa SIGO, que permitirá a la Policía Local tener una aplicación con datos que maneja la Guardia Civil sobre antecedentes penales o prófugos.

Cuando firme el convenio, Puente Genil se convertirá en la primera ciudad de la provincia de Córdoba en la que la Policía Local contará con esta herramienta. Es un acuerdo que se promueve en la Federación de Municipios y Provincias. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, se muestra convencido de que se ganará eficacia en la seguridad con este sistema.

El regidor ha anunciado este convenio con Interior, tras la junta de seguridad local que ha abordado el dispositivo de vigilancia por la Feria Real, que se celebra del 15 al 19 de agosto. Diez agentes de la Policía Local trabajarán en el turno de noche en el recinto ferial, con el apoyo de Guardia Civil y Seguridad Privada.